





Área de Servicios Operativo, Fiestas y Playas

LIMPIEZA DE MÁLAGA (LIMASAM) RECOGE 20 TONELADAS DE BASURA EN LAS PLAYAS TRAS LAS FIESTAS DE SAN JUAN, LAS MISMAS QUE EN 2019

El litoral ha recuperado la normalidad a las 10.30 horas

24/06/2022.- El dispositivo puesto en marcha en la madrugada de hoy por la empresa municipal Limpieza de Málaga (Limasam) ha retirado del litoral malagueño 20 toneladas de residuos provenientes de las celebraciones de la fiesta de San Juan. Se repite la misma cifra que la registrada en 2019, que ascendió a 20,2 toneladas.

La empresa de limpieza Limasam ha dedicado al dispositivo que trabaja en las playas tras la celebración de la noche de San Juan un total de 218 operarios. El dispositivo de limpieza establecido también ha dispuesto de 68 vehículos (tractores, máquinas limpiaplayas, camiones cisterna, baldeadoras recolectores).

Los trabajos de limpieza comenzaron desde las 05.30h de la madrugada del viernes con el objetivo de que las playas estuviesen en perfectas condiciones de uso por los bañistas en la mañana de este mismo viernes.

De hecho, según ha informado la concejala de Servicios Operativos y Playas, Teresa Porras, las tareas de limpieza para normalizar el estado de las playas han concluido esta mañana a las 10.30 horas. La concejala ha destacado que se ha notado mayor colaboración ciudadana en el depósito de los residuos en la zonas habilitadas para ello.

Porras también ha subrayado que no se ha registrado ninguna incidencia relativa a contenedores o papeleras quemadas. Asimismo, ha señalado que según trasladan desde Limasam la presencia de hogueras en la arena de playa ha sido muy escasa, tan solo reseñable las 13 denuncias interpuestas por Policía Local.

El Servicio de Parques y Jardines también ha dispuesto la noche de San Juan de varios equipos de trabajo que han intervenido en la limpieza de los oasis verdes del litoral, con el objetivo de que hayan recuperado su aspecto habitual lo antes posible.





















